

News

令和3年第2回定例会を開催

町議会では、令和3年第2回紀宝町議会定例会を6月22日に開会しました。

はじめに議長報告と各委員長報告、一部事務組合議会議員報告、広域連合議会議員報告、続いて、町長から諸報告が行われました。

その後、一般質問が行われ、4人の議員が質問に立ち、諸課題について当局の取り組みと考え方を質問しました。

なお、今定例会では、右記の議案などを原案どおり可決し、閉会しました。

※議会の録画中継はスマートフォンなどで、町ホームページから視聴できます。

▶詳しくは、町議会事務局（☎33-0342）までお問い合わせください。



副議長
山本 精一



議長
向井 健雅

可決された議案



- 同意案件（人事等） 15件
- 条例の一部改正 2件
- 工事請負契約の変更 1件
- 令和3年度一般会計補正予算
- 令和3年度特別会計補正予算 2会計
- 発議（議会会議規則の一部改正） 1件

一般質問

General question

※数字は通告順



2
の だ じゅんし
野田 純志 議員

- ①新型コロナウイルス感染症対策
- ②閉館した鶴殿図書館の今後の利活用



1
え の も と けんじ
榎本 健治 議員

- ①近畿自動車道紀勢線（新宮紀宝道路）
- ②コロナ禍のルール作り



4
は ら しょうぞう
原 章三 議員

- ①町長および副町長の給与減額
- ②新型コロナウイルス対策
- ③学校体育館へのエアコン設置
- ④防災対策
- ⑤農業従事者への大型特殊免許取得補助



3
お そ し ゆきお
瀬越 幸雄 議員

- ①記念碑
- ②町道相野口永田線
- ③公人としてのあるべき姿

Fire Report

～いかり野消防団～

その6

新型消防車両が配備されました

第1分団神内班に

消防団では、国の消防自動車は無償貸し付け事業を受け、6月17日、第1分団神内班に新型消防車両が配備されました。

この事業は、東日本大震災の教訓を踏まえ、今後想定される大規模自然災害に備えるため、地域防災力の中核である消防団の教育訓練の充実を図ることを目的に行われています。

新車両はトヨタ「ダイナ」をベースにしており、長さ510センチメートル、幅175センチメートル、高さ254センチメートルで乗車定員は6人。自動で昇降する可搬式ポンプに加え、救命胴衣や自動体外除細動器（AED）、布担架のほか、エンジンカッターなども搭載しており、さまざまな災害での活用が期待されます。発電機付投光器（バルーン型の照明）も備え、夜間の作業もしやすく

なりました。

これから出水期に向けて出動する機会が増えるため、同班では早速、月例点検の際に操作方法の習得に向けて訓練に励んでいます。
田尾友児分団長は「最新式の車両を配備してもらってありがたいです。これからしっかりと訓練して、1日も早く操作に慣れていきたい」と話していました。



配備された新型消防車両



真新しい可搬式ポンプで放水



ポンプの操作方法を確認



訓練に参加した第1分団のみなさん

避難指示で必ず避難!!

国は、土砂災害や洪水の危険度に応じて5段階に区分している警戒レベルの避難情報の名称などを、左表のとおり変更しました。
今後は、高齢者などの避難に時間のかかる方はレベル3「高齢者等避難」、災害が想定される場所にいる方は警戒レベル4「避難指示」が発令された場合、対象となる地域に住んでいる方は、危険な場所から避難してください。

◆避難情報一覧

警戒レベル	新たな避難準備情報	取るべき行動
警戒レベル5	緊急安全確保	直ちに安全確保
警戒レベル4	避難指示	危険な場所から全員避難
警戒レベル3	高齢者等避難	避難に時間がかかる人は避難
警戒レベル2	大雨・洪水・高潮注意報	避難行動を確認
警戒レベル1	早期注意情報	災害への心がまえを高める

※ 警戒レベル5はすでに安全な避難ができず、命が危険な状態です。警戒レベル5の発令を待って避難してはいけません。